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N I E D E R S C H R I F T

über die 8. Sitzung der Stadtvertretung Bredstedt am Mittwoch, dem 05.06.2024,
19:00 Uhr, in Bredstedt, Gemeinschaftsschule, Süderstraße 79

Anwesend:

Vorsitzender

Hauptamtlicher Bürgermeister

Stadtvertreter

Stadtvertreterin

Protokollführerin

Jugendbeirat

von der Verwaltung

Zuhörer:

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20:05 Uhr

Henry Bohm 2 stellv. Bürgervorsteher

Christian Schmidt

Kay-Peter Christophersen
Ralph Ettrich
Dieter Frankenstein
Michael Hansen
Volker Kreft
Sönke Momsen
Harald Rossa
Karl-Heinz Sodemann
Torsten Staupe
Andreas Tadsen Ab 19:24 Uhr
Dr. Edgar Techow
Philip Walter

Erika Janssen-Breckling
Lilly Lene Lühr Bis 19:52 Uhr
Michaela Lühr Bis 19:52 Uhr
Kirstin Pöhlmann

Jasmin Krüger

Laura Lehmann

Arno Hansen

Björn Schlichting (Vorsitzender des Haupt- und
Finanzausschusses)

15 Zuhörer
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Nicht anwesend:

Stadtvertreter

Stadtvertreterin

Die Tagesordnung gliedert sich nunmehr wie folgt:

Sitzungsverlauf:

Jan Hoge

Astrid Hansen

1 Eröffnung und Begrüßung
1.1 Abgabe von Erklärungen zur Fraktionsbildung und Fraktionsvorsitz
1.2 Vorstellung Jugendbeirat
2 Einwohnerfragestunde
3 Genehmigung der Niederschrift vom 25.04.2024
4 Wahl der Ausschussvorsitzenden und Auzsschussmitglieder einschl. der

Stellvertretung gemäß Hauptsatzung
4.1 Haupt- und Finanzausschuss
4.1.1 9 Mitglieder und je 1 Stellvertretung
4.1.2 Vorsitzender
4.1.3 Stellvertretung des Vorsitzenden
4.2 Ausschuss für Bauwesen, Verkehr und Umwelt
4.2.1 9 Mitglieder und je 1 Stellvertretung
4.2.2 Vorsitzender
4.2.3 Stellvertretung des Vorsitzenden
4.3 Sozial- und Kulturausschuss
4.3.1 9 Mitglieder und je 1 Stellvertretung
4.3.2 Vorsitzende
4.3.3 Stellvertretung der Vorsitzenden
5 Wahlen und Benennung zu anderen Gremien
5.1 2 Stellvertreter des Bürgermeisters für den Amtsausschuss
5.2 5 weitere Mitglieder und je 2 Stellvertreter in den Amtsausschuss
5.3 3 Delegierte und je 1 Stellvertreter für die Mitgliederversammlung vom

Städteverband Schleswig-Holstein
5.4 1 Mitglied und 2 Stellvertreter für den Kreisnetzebeirat der Schleswig-

Holstein Netz AG
5.5 4 Mitglieder in den Trägerverein Naturzentrum Bredstedt
5.6 2 Mitglieder und je 1 Stellvertreter für die ortsübergreifende

Entwicklungsplanung Bredstedt/Breklum/Struckum
6 Beratung und Beschlussfassung zum neuen Beteiligungsangebot der

Schleswig-Holstein Netz AG
Vorlage: 019/596/2024

7 Bericht des 2 stellv. Bürgervorstehers
8 Bericht des Bürgermeisters
9 Bericht des Seniorenbeirats
10 Mitteilungen und Anfragen

Zu Punkt 1 der TO:
(Eröffnung und Begrüßung)
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Der 2. stellv. Bürgervorsteher Henry Bohm eröffnet um 19:00 Uhr die heutige 8.
Sitzung der Stadtvertretung und begrüßt alle Anwesenden recht herzlich.

Henry Bohm bittet alle Anwesenden aufzustehen, um eine Gedenkansprache für die
am 15.05.2024 verstorbene Bürgervorsteherin und Stadtvertreterin, Ilse Johanna
Christiansen (SSW), zu halten.

Die Einladung vom 23.05.2024 ist formgerecht mit verkürzter Ladungsfrist ergangen.

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Die Tagesordnung zur heutigen Sitzung wird wie folgt ergänzt:
 TOP 1.1 Abgabe von Erklärungen zur Fraktionsbildung und Fraktionsvorsitz
 TOP 1.2 Vorstellung Jugendbeirat

Ja 17 Nein 0 Enthaltung 0

Die Protokollführung übernimmt Jasmin Krüger von der Verwaltung.

Den Fraktionsvorsitz der SSW übernimmt Henry Bohm.
In die Stadtvertretung nachgerückt ist Erika Janssen-Breckling.

Am Montag, den 03.06.2024 fand die konstituierende Sitzung des Jugendbeirates
statt.
Gewählt wurden:

 Vorsitzende: Laura Lehmann
 1. stellv. Vorsitzender: Max Hoppe
 2. stellv. Vorsitzender: Ben Hoppe

Für die städtischen Gremien wurde sich abgestimmt und abgesprochen, dass die
Teilnahme an den Ausschussitzungen möglichst durch folgende Mitglieder erfolgt:

 Stadtvertretung: Vorsitzende Laura Lehmann und stellv. Vorsitzender Max
Hoppe

 Haupt- und Finanzausschuss: Thore Palzer und Yannick Koss
 Bauausschuss: Ben Hoppe und Jorvin Godbersen
 Sozial-/Kulturausschuss: Max Hoppe und Nathalie Hess

Die Vorsitzende Laura Lehmann berichtet, dass sie die Themen für die Zukunft
besprochen haben und dass der Jugendbeirat sich auf die Zusammenarbeit freut.

Zu Punkt 1.1 der TO:
(Abgabe von Erklärungen zur Fraktionsbildung und Fraktionsvorsitz)

Zu Punkt 1.2 der TO:
(Vorstellung Jugendbeirat)
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Es ergehen folgende Wortmeldungen / Fragen:
 In der Theodor-Storm-Straße ist die Verkehrssituation schwierig, da dort die

Fahrzeuge (vor Allem die Landmaschinen) teilweise schneller als erlaubt
fahren bzw. bis zum Bereich der Schule die Geschwindigkeitsbegrenzung bei
50 km/h liegt. Dies bildet eine Gefahr für die Kinder, die auf dem Weg zur
Schule gefährdet werden könnten.
Hier stellt sich die Frage, ob man dort im Frühjahr, in welchem vermehrt
Landmaschinen unterwegs sind, eine temporäre 30er-Zone errichten kann,
bzw. im allgemeinen eine freiwillige 30er-Zone, oder ein „Vorsicht Kinder“-
Schild.

Antwort: Sönke Momsen hat bereits mit der Verkehrsaufsicht gesprochen. Es
ist nicht möglich in der Theodor-Storm-Straße die entsprechenden
Verkehrszeichen aufzustellen, da dies eine Landesstraße ist. Er will prüfen,
welche Art von Hinweisschildern man hier aufstellen könnte. Die
Kommunikation mit den Maschinenfahrern gestaltet sich schwierig, da diese
stetig wechseln, jedoch versuchen diese, auf den Schulwegen darauf zu
achten, langsamer zu fahren.

Nachtrag zur Frage: In der Theodor-Storm-Straße werden donnerstags die
Mülltonnen geleert. Dementsprechend stehen die Tonnen morgens auf dem
Gehweg. Hier fahren die Kinder mit dem Fahrrad. Nachmittags, wenn die
Tonnen geleert wurden, stehen die Tonnen so ungünstig auf dem Gehweg,
dass man nicht mehr gefahrlos mit dem Fahrrad vorbeikommt.
Hier stellt sich die Frage, ob man es arrangieren kann, dass die Tonnen für die
Leerung nicht auf dem Gehweg stehen, sondern auf der Straße.

Antwort: Es ist prüfenswert, ob es möglich ist, dass man die Tonnen
anders platzieren kann. Dennoch sollten die Eltern den Kindern den Hinweis
geben, dass diese vom Fahrrad absteigen sollten, wenn der Gehweg durch
die Mülltonnen versperrt ist.

 In der Klaus-Groth-Straße gibt es einen Spielplatz, an welchem ein Schild
steht, dass dieser nur für Kinder von Anwohnern ist.
Hier stellt sich die Frage, warum dies so ist.

Antwort: Der Spielplatz ist ein privater Spielplatz den der Eigentümer für die
Anwohner bauen ließ. Daher steht dort dieses Schild.

 Warum gibt es in der Innenstadt, in der Osterstraße Höhe der Diako keine
Fußgängerampel mehr?

Antwort: Sönke Momsen hat schon mehrfach mit der Verkehrsaufsicht
gesprochen. Laut dieser darf dort keine Ampel oder auch ein Zebrastreifen
sein.

Zu Punkt 2 der TO:
(Einwohnerfragestunde)
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 In der Gartenstraße ist der Verkehr, ähnlich wie in der Theodor-Storm-Straße,
schwierig.

Antwort: In der Gartenstraße wird in Zukunft ein Schild mit der
Geschwindigkeitsbegrenzung bis 30 km/h aufgestellt.

 Für Kinder im Alter von 6 bis 10 Jahren gibt es in Bredstedt keine
Betreuungsmöglichkeit ab 15 Uhr. Das Jugendzentrum bietet eine Betreuung
für Kinder ab 10 Jahre an. Die OGS an den Schulen geht jeweils bis ca. 15:00
Uhr. Ab diesem Zeitpunkt gibt es keine weitere Betreuungsmöglichkeit.

Antwort: Es wird geprüft, inwieweit man das Betreuungsangebot im
Jugendzentrum erweitern könnte.

 Es besteht der Wunsch, dass die Stadtvertretung sich bemüht mehr
miteinander statt gegeneinander zu agieren, da es sonst zu einer negativen
Darstellung z.B. in der Zeitung kommt.

Antwort: Den Stadtvertretern ist es ebenfalls wichtig, an einem Strang zu
ziehen, um die Arbeit für alle angenehmer zu gestalten.

Die Niederschrift vom 25.04.2024 liegt allen Anwesenden vor.

Es ergehen keine Einwände.

Ja 15 Nein 0 Enthaltung 2

Andreas Tadsen nimmt ab 19:24 Uhr an der Sitzung teil.

Zu Punkt 3 der TO:
(Genehmigung der Niederschrift vom 25.04.2024)

Zu Punkt 4 der TO:
(Wahl der Ausschussvorsitzenden und Ausschussmitglieder einschl. der Stellvertretung gemäß

Hauptsatzung)

Zu Punkt 4.1 der TO:
(Haupt- und Finanzausschuss)

Zu Punkt 4.1.1 der TO:
(9 Mitglieder und je 1 Stellvertretung)
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 Volker Kreft (BIV),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Dieter Frankenstein (BIV)

 Torsten Staupe (SSW),
o Vertreterin innerhalb der Fraktion: Marlene Christiansen (SSW)

 Erika Janssen-Breckling (SSW),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Frank Ketelsen (SSW)

 Andreas Tadsen (WGB),
o Vertreterin innerhalb der Fraktion: Angela Braack-Kuske (WGB)

 Björn Schlichting (WGB),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Bernhard Lorenzen (WGB)

 Karl-Heinz Sodemann (SPD),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Kay-Peter Christophersen (SPD)

 Harald Rossa (SPD),
o Vertreterin innerhalb der Fraktion: Ivonne Christiansen (SPD)

 Oliver Petersen (CDU),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Lars Kühl-Levsen (CDU)

 Michael Hansen (CDU),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Jan Hoge (CDU)

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

 Vorsitzender: Björn Schlichting (WGB)

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

 Stellv. Vorsitzender: Oliver Petersen (CDU)

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

 Georg-Friedrich Petersen (BIV),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Hans-Kilian Schultz (BIV)

 Torsten Staupe (SSW),

Zu Punkt 4.1.2 der TO:
(Vorsitzender)

Zu Punkt 4.1.3 der TO:
(Stellvertretung des Vorsitzenden)

Zu Punkt 4.2 der TO:
(Ausschuss für Bauwesen, Verkehr und Umwelt)

Zu Punkt 4.2.1 der TO:
(9 Mitglieder und je 1 Stellvertretung)
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o Vertreter innerhalb der Fraktion: Eskild Heimböckel (SSW)

 Frank Ketelsen (SSW),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Henry Bohm (SSW)

 Sönke Momsen (WGB),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Helmut Lorenzen (WGB)

 Philip Walter (WGB),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Ralf Breckling (WGB)

 Angela Braack-Kuske (WGB),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Johannes Frauen (WGB)

 Kay-Peter Christophersen (SPD),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Karl-Heinz Sodemann (SPD)

 Jan Hoge (CDU),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Oliver Petersen (CDU)

 Michael Hansen (CDU),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Lars Kühl-Levsen (CDU)

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

 Vorsitzender: Sönke Momsen (WGB)

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

 Stellv. Vorsitzender: Frank Ketelsen (SSW)

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

 Susanne Bäcker-Dommisch (BIV),
o Vertreterin innerhalb der Fraktion: Sabine Jüdes (BIV)

 Henry Bohm (SSW),
o Vertreterin innerhalb der Fraktion: Petra Nolte (SSW)

 Astrid Hansen (SSW),

Zu Punkt 4.2.2 der TO:
(Vorsitzender)

Zu Punkt 4.2.3 der TO:
(Stellvertretung des Vorsitzenden)

Zu Punkt 4.3 der TO:
(Sozial- und Kulturausschuss)

Zu Punkt 4.3.1 der TO:
(9 Mitglieder und je 1 Stellvertretung)
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o Vertreterin innerhalb der Fraktion: Ilona Heimböckel (SSW)

 Iris Hähnel (SPD),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Harald Rossa (SPD)

 Kirstin Pöhlmann (WGB),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Helmut Lorenzen (WGB)

 Horst-Günter Freiberg (WGB),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Johannes Frauen (WGB)

 Michaela Lühr (CDU),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Lasse Peters (CDU)

 Lilly Lene Lühr (CDU),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Lars Kühl-Levsen (CDU)

 Ralph Ettrich (CDU),
o Vertreter innerhalb der Fraktion: Fabian Dickau (CDU)

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

 Vorsitzende Michaela Lühr

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

 Stellv. Vorsitzender: Henry Bohm

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

 Edgar Techow (WGB)
 Torsten Staupe (SSW)

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

Zu Punkt 4.3.2 der TO:
(Vorsitzende)

Zu Punkt 4.3.3 der TO:
(Stellvertretung der Vorsitzenden)

Zu Punkt 5 der TO:
(Wahlen und Benennung zu anderen Gremien)

Zu Punkt 5.1 der TO:
(2 Stellvertreter des Bürgermeisters für den Amtsausschuss)
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 Volker Kreft (BIV),
o 1. stellv. Dieter Frankenstein (BIV)

 Karl-Heinz Sodemann (SPD),
o 1. stellv. Harald Rossa (SPD),
o 2. stellv. Kay-Peter Christophersen (SPD)

 Kirstin Pöhlmann (WGB),
o 1. stellv. Andreas Tadsen (WGB),
o 2. stellv. Sönke Momsen (WGB)

 Henry Bohm (SSW),
o 1. stellv. Astrid Hansen (SSW),
o 2. stellv. Erika Janssen-Breckling (SSW)

 Ralph Ettrich (CDU),
o 1. stellv. Michaela Lühr (CDU),
o 2. stellv. Michael Hansen (CDU)

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

 Christian Schmidt (Bgm.)
o Vertreter: Harald Rossa (SPD)

 Edgar Techow (WGB)
o Vertreter: Dieter Frankenstein (BIV)

 Henry Bohm (SSW)
o Vertreter: Host-Günther Freiberg (WGB)

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

 Christian Schmidt (Bgm.)
o Vertreterin: Michaela Lühr (CDU)
o Vertreter: Harald Rossa (SPD)

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

Zu Punkt 5.2 der TO:
(5 weitere Mitglieder und je 2 Stellvertreter in den Amtsausschuss)

Zu Punkt 5.3 der TO:
(3 Delegierte und je 1 Stellvertreter für die Mitgliederversammlung vom Städteverband Schleswig-

Holstein)

Zu Punkt 5.4 der TO:
(1 Mitglied und 2 Stellvertreter für den Kreisnetzebeirat der Schleswig-Holstein Netz AG)

Zu Punkt 5.5 der TO:
(4 Mitglieder in den Trägerverein Naturzentrum Bredstedt)
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 Christian Schmidt (Bgm.)
 Helmut Lorenzen (WGB)
 Iris Hähnel (SPD)
 Kirstin Pöhlmann (WGB)

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

 Christian Schmidt (Bgm.)
o Vertreterin: Michaela Lühr (CDU)

 Sönke Momsen (WGB)
o Vertreter: Frank Ketelsen (SSW)

Ja 18 Nein 0 Enthaltung 0

Begründung:

Die Stadt Bredstedt ist mit 424 Aktien an der Schleswig- Holstein Netz AG
beteiligt. Dieser Aktienkauf erfolgte zum einen 2010 mit 169 Stck Aktien zum
Ankaufspreis von 4.122,29 €/Stck und im Jahre 2016 255 Stck. Aktien zum
Ankaufspreis von 4.695,24 €/Stck.. Der Gesamtkaufpreis beträgt somit für beide
Pakete 1.893.953,21 €. Zum 30.06.2021 wurde dafür zur Teilfinanzierung ein
Kommunaldarlehn in Höhe von 990.700,00 € aufgenommen. Die Laufzeit des
Darlehens endet zum 30.06.2024 (Laufzeit war gebunden an das Angebot der SH
Netz AG).

Ergänzend dazu bestand die Möglichkeit an einer der angebotenen Online-
Informationsveranstaltung der S.H. Netz AG vom 06.03., 07.03. oder 12.03.2024.
teilzunehmen.

Nach Informationen der Verwaltung haben der ehemalige Bürgermeister und die
ehemalige Finanzausschussvorsitzende an keiner der Online-Veranstaltung
teilgenommen. Das Finanzausschussmitglied Björn Schlichting hingegen schon an
einer der Termine.

Mit der Info Veranstaltung am 07.03.2024, an der auch Vertreter der
Amtsverwaltung, teilgenommen haben, hat die SH Netz AG die geplanten neuen
Konditionen vorgestellt, die sich wie folgt darstellen:"

Möglichkeit 1:

Zu Punkt 5.6 der TO:
(2 Mitglieder und je 1 Stellvertreter für die ortsübergreifende Entwicklungsplanung

Bredstedt/Breklum/Struckum)

Zu Punkt 6 der TO:
(Beratung und Beschlussfassung zum neuen Beteiligungsangebot der Schleswig-Holstein Netz AG

Vorlage: 019/596/2024)
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garantierte Dividende: brutto 199,49 €/Aktie/Jahr

(abzgl. 15% Kapitalertragssteuer (29,92 €) sowie 5,5% Solidaritätszuschlag (1,65 €)
auf die zu zahlende Kapitalertragssteuer

= netto ausgezahlt 167,92 € /Aktie/Jahr

Wenn die Stadt weiterhin 424 Aktien hält, würde eine jährliche Nettodividende von
71.198,08 € garantiert sein.

Da die Stadt die Beteiligung teilweise über ein Darlehen finanziert hat, müssen die
jährlich zu zahlenden Zinsen ab 01.07.2024, und nur die ohne Tilgungszahlungen,
berücksichtigt werden. Es wird davon ausgegangen, dass die Stadt zukünftig
(geschätzt aufgrund der derzeitigen Zinsentwicklung) 3,2 % Zinsen auf 990.700,00 €
(als Umschuldungsdarlehen neu zu finanzieren wäre) zahlen müsste. Dies würde
einer jährlichen Zinsbelastung in Höhe von 31.702,40 € entsprechen.

Dies bedeutet, dass die Stadt einen Nettoertrag von 39.495,68 € pro Jahr erzielen
würde.

Möglichkeit 2:

Garantierter Rückkaufspreis bis 30.06.2024: 5.512,65 €/Aktie

Wenn die Stadt die 424 Aktien zum 30.06.2024 zu einem Betrag von 5.512,65
€/Aktie verkaufen würde, ergibt dies eine Verkaufssumme von 2.337.363,60 €.
Davon könnte das aufgenommene Darlehen über 990.700,00 € abgelöst werden.

Der Gewinn des Aktienverkaufes ist nach Auskunft beim Finanzamt nicht zu
versteuern (Finanzamt Flensburg gem. 8b Abs. 2 KStG- keine Kapitalertragssteuer
und Soli). Die 424 Aktien wurden seinerzeit im Jahre 2010 für einen Preis von
4.122,29 €/Stck. und 2016 für einen Preis von 4.695,24 €/ Aktie (insgesamt
1.893.953,21 € gekauft).

Somit beläuft sich der Netto- Gewinn auf 1.346.663,60 €.

Möglichkeit 3:

Es besteht die Möglichkeit, dass die Stadt zum 30.06.2024 eine Anzahl von 180
Aktien zu einem Preis von 5.512,65 €/Aktie an die SH Netz AG verkauft. Mit dem
Verkaufserlös von 992.277,00 € kann das Darlehen in Höhe von 990.700,00 €
abgelöst werden.

Die Stadt könnte dann weiterhin 244 Aktien an der SH Netz AG halten und eine
jährliche Nettodividende von 40.972,48 € (244 Stck. Aktien x Netto Dividende von
167,92 €/Stck.) einnehmen.
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Zur Information:
Bei Aktienveräußerung hat die Stadt zwei Jahre Sperrfrist für einen Neuerwerb. Bei
kompletter Veräußerung der Aktien hat die Stadt eine Sperrfrist von 5 Jahren für den
Neuerwerb.

Das Beteiligungsangebot der SH Netz AG hat eine Laufzeit bis zum 30.06.2029.

Beschluss:

Die Stadtvertretung beschließt die Möglichkeit ___3___ anzunehmen.

Ja 16 Nein 2 Enthaltung 0

Michaela Lühr verlässt um 19:52 Uhr die Sitzung.
Lilly Lene Lühr verlässt um 19:52 Uhr die Sitzung.

Henry Bohm bittet die Fraktionen, Gespräche zu führen, sodass die vier vakanten
Posten in der nächsten Sitzung der Stadtvertretung am 04.07.2024 besetzt werden
können.

Der Bürgermeister Christian Schmidt berichtet, dass er sich ebenfalls wünscht, dass
die Wahlen der vakanten Positionen in der nächsten Stadtvertretung am 04.07.2024
gut ablaufen.
Weiter berichtet er über die zukünftigen Termine in der Stadt Bredstedt:

 08.06.2024 Sommerfest der Dänischen Schule mit Umzug durch die Stadt
 09.06.2024 Europa-Wahl
 15.06.2024 vormittags findet ein Gestaltungsworkshop in der Amtsverwaltung

bezüglich der Ortsmittengestaltung (SMARNA) statt.
 28.06. - 07.07.2024 Europeada 2024, Turnier der Minderheiten
 03.07.2024 Seniorenfahrt nach Friedrichstadt
 04.07.2024 9. Sitzung der Stadtvertretung
 13.07. - 14.07.2024 Kinderfest aller Bredstedter Schulen
 17.07.2024 Höchstwahrscheinlich Eröffnung Rewe
 01.07. - 31.07.2024 Sommerlounge auf dem Marktplatz (am 04., 11. und

25.07. treten Bands auf)
 18.07. – 20.07.2024 Sommerkino
 01.08. - 03.08.2024 Markttage

Zu Punkt 7 der TO:
(Bericht des 2 stellv. Bürgervorstehers)

Zu Punkt 8 der TO:
(Bericht des Bürgermeisters)
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Seit dem 03.06.2024 ist Frau Judith Horn, die neue Amtsdirektorin des Amtes
Mittleres Nordfriesland, im Amt.
Stefan Hems und Christian Schmidt wurde in der vergangenen Woche ein Scheck in
Höhe von 750.000,00 € für die Sanierung und den Umbau der Feuerwehr überreicht.

Der Seniorenbeirat ist nicht anwesend.

 Harald Rossa fragt bezüglich des § 6 EEG, ob die Stadt hier berücksichtigt
wird.

Christian Schmidt spricht mit den Windparks, ob dies möglich ist, gibt jedoch
den Hinweis, dass es sich bei dem § 6 EEG um eine sogenannte „Kann-
Regelung“ handelt.

 Harald Rossa fragt, wie der Sachstand der gestellten Fragen in Bezug auf die
aktuelle Situation der Kindergärten ist.

Christian Schmidt hat die gestellten Fragen zur Klärung an Heike Köhntopp
aus der Verwaltung weitergeleitet. Sie wartet auf die Erkenntnisse der
Evaluation und wird sich dann zurückmelden.

 Volker Kreft fragt, wann die Gespräche für die EEG-Umlage stattfinden, ob es
hier bereits ein Rückmeldedatum gibt.

Christian Schmidt antwortet, dass es Priorität hat sich hier drum zu kümmern,
es jedoch noch keinen Termin gibt.

Der 2. Stellv. Bürgervorsteher Henry Bohm bedankt sich bei allen Anwesenden für
die Mitarbeit und schließt die heutige Sitzung der Stadtvertretung um 20:05 Uhr.

Zu Punkt 9 der TO:
(Bericht des Seniorenbeirats)

Zu Punkt 10 der TO:
(Mitteilungen und Anfragen)

Vorsitz Protokollführung
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Henry Bohm Jasmin Krüger


